

Ich geh' mit meiner Laterne...

05.12.2022 | 15:45 von S.Petry

In diesem Jahr durfte am 8. November endlich wieder unser traditioneller Martinszug stattfinden. Nach zwei Jahren ohne Pferd und Kapelle war die Vorfreude natürlich – spätestens seit dem Laternenbasteltag – riesig.

Bei wider Erwarten trockenem Wetter zog die Schulgemeinde auf etwas verändertem Weg durch den Bezirk und folgte dabei fröhlich singend „St. Martina“ auf ihrem gescheckten Pferd.

Zu bewundern war eine Vielzahl leuchtender und von den Kindern wunderschön gestalteter Laternen!

Anschließend begaben sich alle zum großen Martinsfeuer auf dem Sportplatz um noch einmal das St.-Martinslied erklingen zu lassen und die Legende des Heiligen vorgelesen und -gespielt zu bekommen. Vielen Dank an die Mitwirkenden aus der Klasse 4a!

Später fand der gelungene Martinsabend seinen Ausklang auf dem Schulhof, wo der Förderverein dankenswerterweise leckere Speisen und warme wie kalte Getränke anbot.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr mit „Rabimmel, rabammel, rabumm“!